

# PENDIM

## Hangatnya Komsos Satgas Yonif 509 Kostrad di Pesiga: Warga Sambut dengan Sukacita

Jurnalis Agung - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

Dec 24, 2024 - 17:24



INTAN JAYA- Dalam semangat membangun kedekatan dan kepedulian, **Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad** dari Komando Operasi HABEMA melaksanakan kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)** di Kampung Pesiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Selasa (24/12/2024). Dipimpin oleh Letda Inf Nauval dari Pos J2, kegiatan ini menjadi ajang mendekatkan diri

dengan masyarakat setempat sekaligus mendukung upaya menjaga keamanan wilayah.

Komsos yang dilakukan ini bukan sekadar upaya menciptakan interaksi, tetapi juga untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kesulitan yang dihadapi masyarakat Pesiga. Selama kegiatan, para prajurit membangun suasana penuh keakraban dengan berbincang bersama warga dan memberikan bantuan berupa bahan makanan.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menjelaskan bahwa Komsos adalah wujud nyata kepedulian TNI dalam membantu masyarakat di daerah penugasan. "Kegiatan seperti ini penting untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat, serta memahami kebutuhan mereka secara langsung," ujar Letkol Inf Dian.

Respon hangat dari masyarakat terasa jelas dalam kegiatan ini. Mama Dina Mujizau, salah satu warga yang menerima bantuan, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada Satgas Yonif 509 Kostrad. "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati," ucapnya dengan penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif ini. "Program Komsos ini adalah bentuk nyata kontribusi TNI dalam membantu masyarakat, sekaligus mendukung percepatan pembangunan di Papua. Kehadiran TNI di tengah masyarakat adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk menciptakan harmoni dan keberlanjutan," ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan warga, tetapi juga membawa dampak positif terhadap rasa aman dan kebersamaan di Kampung Pesiga. Dengan semangat saling peduli, Satgas Yonif 509 Kostrad terus berupaya menghadirkan kedamaian dan kesejahteraan di Bumi Papua.

**TNI, Bersama Rakyat, Kuat dan Harmonis untuk Papua Damai.**

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho